



SV Postbauer e.V.

Abt. Tennis

Vereins Nr. 06356

www.svpostbauer.de

Datum : 30.01.2018

Bericht des Sportwarts

Die Tennisabteilung ist im Jahr 2017 mit 7 Mannschaften in die Saison gestartet. Davon spielten 3 Mannschaften in der Jugend und 4 Mannschaften bei den Erwachsenen. Im Einzelnen Spielten:

Sommer 2017:

- Unsere Knaben 16 in der Kreisklasse 1 und belegten den 4. Platz.
- Die Mixed 16 spielten in der Kreisklasse 1 und wurden dort 2.
- Die Juniorinnen spielten in der Kreisklasse und wurden dort souverän 1.
- Die Damen 50 erspielten sich in der Bezirksliga den ersten Platz und steigen somit wieder in die Landesliga auf.
- Die Herren 65 wurden in der Kreisklasse 1 dritter.
- Die Herren 55 wurden in die Kreisklasse 1 fünfter.
- Und die Herren spielten in der Kreisklasse 3 und wurden dort zweiter.

Turniere 2017:

Die nun 6. Teilnahme an der Neumarkter LK-Rallye Ende September war vom Teilnehmerfeld leider erneut sehr klein.

Gemeldet waren lediglich 16 Herren.

Vorjahr: 2016 8 Teilnehmer, 2015 28 Teilnehmer und 2014 72 Teilnehmer.

Die Einnahmen aus dem Turnier nach Abzug der Kosten betragen daher leider nur 200,- EUR.

BTV Team Challenge 2017:

Bei der 3. BTV-Team-Challenge gab es keine Beteiligung vom SV Postbauer.

Winterrunde 2017/2018:

- Die Herren spielen derzeit in der K1 und stehen nach drei Begegnungen auf dem letzten Platz.

Ausblick für die kommende Saison 2018:

- Es wurde eine neue Junioren Mannschaft gemeldet.
- Außerdem ist auch wieder eine U16 Mixed am Start.
- Die Mädchen spielen in einer Damen Mannschaft SG mit Ezelsdorf. Austragungsort SVP.
- Die Damen 50 spielen wieder in der Bezirksliga da sie den Aufstieg in die Landesliga leider nicht wahrnehmen können.
- Die Herren 65 wieder in der K1.
- Die Herren 55 ebenfalls in der Kreisklasse 1.
- Aus der Herren 6er wurde eine Herren 4er welche somit in der K4 spielen wird.



SV Postbauer e.V.

Abt. Tennis

Vereins Nr. 06356

www.svpostbauer.de

Datum : 30.01.2018

Somit werden daher in 2018 nur noch 6 Mannschaften an den Start gehen.
Die namentliche Meldung hierfür beginnt am 20. Februar und endet am 15. März.

Turniere 2018:

- Eine Teilnahme an der Neumarkter LK-Rallye ist dieses Jahr nicht geplant.

Für die kommende Saison wünsche ich euch alles Gute, viele Erfolge aber vor allem, schöne gemeinsame Zeiten auf unserer Tennisanlage des SV Postbauer.

Hilmar Dunkel